
 

 

  

高齢者保健福祉計画懇話会 
資料４ 

第 1 回 令和３年 6 月 書面 

令和２年度第６回高齢者保健福祉計画懇話会 

書面による意見聴取結果 

 

令和３年 3 月５日付けでご依頼した、「令和２年度第６回逗子市高齢者保健福祉計画懇話

会の会議資料の書面による意見聴取について」につきまして、ご意見をいただきありがとう

ございます。第９期逗子市高齢者保健福祉計画策定時にいただいた意見を踏まえ取り組ん

でまいります。意見は、下記のとおりとりまとめましたので、ご報告いたします。 

 

１ 第８期逗子市高齢者保健福祉計画案への意見 

■ 今回の福祉計画について細かいですが意見を書かせていただきます。いただいた案につ

いては特に意見はありません。 

・一人暮らしの高齢者にはどう対応していくか。ZOOM や見守りシステムを設置して

みてはどうか。 

・ワクチン手帳のようなものを作って高齢者のインフルエンザだけではなく、肺炎球菌

ワクチンやコロナワクチンの接種日や薬品 NO などが一目でわかるようなシステムが

あると感染クラスター確認に役立つのでは。 

・高齢者の集い対策として 

カラオケは難しくなると思います。どうしたらいいのか、マスクしながら互いにパーテ

ーションを作るか。集まる場所や人数に応じたソーシャルディスタンスを考え、楽しい

会ができるよう工夫してほしい。 

 

■ コロナの大変な状況の中皆様には大変お世話になりありがとうございました。 

高齢者保健福祉計画（案）の確定までの経過を体験させていただき、私にとっては貴重

な時間でした。意見は特にありません。 

 

■ 「第８期高齢者保健福祉計画（案）」について了解します。 

新型コロナウイルス感染症への対応という極めて困難な状況の中で、多様な意見を受

け止めて、「第８期高齢者保健福祉計画（案）」を取りまとめていただいたことに感謝し

ます。 

 とりわけ「移動支援」について、厳しい介護保険財政の中で、市町村特別事業として

「移送サービス」の利用対象の拡大を図ったことは、自立支援・重度化防止の観点から

意義のある施策の拡充と考えます。 



 第９期計画に向けて引き続き検討を要する課題があると考えますが、「地域分析の課

題」(P142～P155)として確認された課題を中心に、市民に開かれた検討の場を設けて

いただくことを要望します。 

 

■ 特に意見等はありません。コロナ禍に伴う混乱のなか、関係各位が当初計画案を策定さ

れたご努力に敬意を申し上げます。パブリックコメントにて多くの意見がありますが、

それは市民の方々の関心の高さと期待の表れと思います。今後も、活動等を通じて計画

の周知を継続していただくことを希望しています。 

 

■ 「第８期高齢者保健福祉計画（案）」について同意します。 

 

■ 膨大な資料をきれいにまとめて下さってありがとうございました。今後の民生委員の高

齢者部会のために役立てたいと思います。ご苦労様でした。 

 

■ 「第８期高齢者保健福祉計画（案）」をお届けいただき、ありがとうございます。 

  様々な調査・統計資料・アンケートなど膨大な作業を統合して完成されたことに敬意を

表します。しかし、基本理念も目標も３年ごとに大幅に変わるものでもないと思われま

す。もう少し簡素化できないものかと考えてしまいます。この計画が机上の空論になら

ないように、現場を担う方々のご努力をお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 


